

## «Un cartón de huevos»: así están las calles de Olimpo en SDO; residentes piden una verdadera intervención

ABIGAIL DÍAZ

**SANTO DOMINGO.** Lo que se supone que deben ser vías transitables, por tratarse de una urbanización, es todo lo contrario en la zona de Olimpo, ubicada en Santo Domingo Oeste, ya que sus calles están llenas de hoyos y deterioro, lo que dificulta el tránsito diario de los residentes.

Los afectados denuncian que desde hace años el mal estado del pavimento, afecta tanto a conductores como a peatones, quienes expresaron frustración ante un problema que no ha sido resuelto de manera adecuada por las autoridades locales.

“Los hoyos nos desbaratan la cintura y los vehículos”, dijo el motoconchista Ramón Jaquez, cuya parada está ubicada en la intersección de las calles La Vereda, Atías, Zeus Norte y Zeus Sur.

Las citadas vías han sido intervenidas por un largo periodo, sin embargo, las lluvias, el constante tránsito de camiones cisterna y la falta de mantenimiento del asfaltado o de una intervención profunda por parte del ayuntamiento han provocado que permanezcan igual o peor que un cartón de huevos.

Si bien es cierto que la alcaldía ha intervenido otras calles del sector con hoyos menores, no ha dado una respuesta definitiva a las vías antes mencionadas, consideradas las más importantes por tratarse de la principal entrada y de las más transitadas, según denunciaron los comunitarios.

“Uno vive moviéndose aquí en el área, trabajando en algunos colmados, y esto está lleno de hoyos. En estos

calles de Olimpo llevan varios años afectando a transeúntes y conductores.

“Hubo una vez que colocaron unos angulares para proteger, pero se dieron otra vez porque se los robaron”, agregó.

Bisonó consideró que las autoridades deben renovar el área y fijar los angulares de metal de manera más segura para evitar que los camiones cisterna se los lleven nuevamente.

Asimismo, destacó que el alcalde Peña asfaltó una parte de la calle Zeus Norte, específicamente frente a la cancha, y que para mantenerla en buen estado fueron retirados algunos lavaderos improvisados.

**¿Qué se debería hacer?, según experto**

El ingeniero civil Víctor Feliz consideró que se debe dar mayor importancia al mantenimiento de las calles para evitar la formación de baches. Explicó que, para reparar adecuadamente el área, es necesario retirar todo el exceso de humedad y luego llenar con caliche en capas no mayores de 20 centímetros, lo que evita el deslizamiento del terreno.

añadió que, con la última capa, se puede colocar el asfalto y darle mantenimiento periódico, recomendando que este proceso se realice en un día soleado.

**Silencio del Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste**

La redacción de El Nuevo Diario intentó comunicarse con el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste para conocer sus apreciaciones y planes sobre la situación, pero no obtuvo respuesta.



CONVOCATORIA

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL  
INAPA-CCC-LPN-2025-0060

EL INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS (INAPA), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para:

**“AMPLIACIÓN ALCANTARILLADO SANITARIO LUPERÓN PROVINCIA PUERTO PLATA ZONA VII, SNIP 16851”**

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones, deberán descargarlo de la página web de la institución [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do) o del portal administrado por el Órgano Rector (DCCP), [www.compradominicana.gov.do](http://www.compradominicana.gov.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas el día 19 de marzo del 2026 en horario de 8:00 a.m. hasta las 10:00 a.m. en formato físico en el Depto. de Compras y Contrataciones o en línea a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP), conforme al cronograma establecido, las aperturas serán realizadas de manera virtual, remota y simultánea con transmisión en vivo mediante videoconferencia a través de Google Meet, en presencia de un Notario Público y el Comité de Compras y Contrataciones de la institución, no obstante, si el oferente que deseé puede estar presente en el acto de apertura en la sede central del INAPA.

WELLINGTON ARNAUD BISONÓ

Director Ejecutivo